

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 9. April 1886.)

Der Bundesrath hat Einsicht genommen von den neuen Kreditiven, welche J. M. die Königin Regentin von Spanien dem bisherigen bevollmächtigten Minister Spaniens bei der schweizerischen Eidgenossenschaft, Hrn. Grafen de la Almina, ausgestellt und welche dieser dem Hrn. Bundespräsidenten am 5. d. Mts. überreicht hat.

Der Bundesrath hat sein Post- und Eisenbahndepartement ermächtigt, zu gelegener Zeit einen Postkurs zwischen Sargans und Vilters (St. Gallen) zu errichten.

Vom Bundesrathe sind gewählt worden:

(am 6. April 1886)

zum Postverwalter in Davos-Platz: Hr. Valentin Battaglia, von Malix (Graubünden), gegenwärtig Postkommis in Chur;

zur Telegraphistin in Luzern: Jgfr. Emilie Faure, Telegraphistin in Genf;

(am 9. April 1886)

zum Revisor bei der Zolldirektion
in Genf:

Hr. Auguste Boiron, von Genf, zurzeit Gehülfe bei der Hauptzollstätte Basel, Badische Bahn;

„ Postkommis in Zürich:

„ Ferdinand Kohler, v. Pfäfers (St. Gallen), alt Postverwalter in Davos-Platz;

„ „ „ „

„ Kaspar Strebel, von Birri (Aargau), derzeit Postkommis in Genf.



Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1886
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	15
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	10.04.1886
Date	
Data	
Seite	846-846
Page	
Pagina	
Ref. No	10 013 065

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.